



Nombre de alumno: Rosa Cecilia Méndez Jiménez

Nombre del profesor: Reynaldo Francisco Javier

Nombre del trabajo: Ensayo de unidad IV

Materia: Presupuestos

Grado: 6

Grupo: A

En el siguiente ensayo hablare sobre ejecución del presupuesto, La ejecución es el proceso mediante el cual una estimación se transforma en hechos económicos efectivos es requerido un plan para facilitar la disposición de efectivo por parte de las instituciones (transformando la estimación en efectivo tangible que luego son transformados en bienes, servicios, sueldos, etc.) conforme al tiempo e informando a la autoridad fiscal y contralora referentes de las actividades y ejecución financiera, a su vez, son realizados informes donde se detalla el avance del gasto, su contenido, alcance hoy en día las organizaciones precisan ineludiblemente cambian para permanecer y lograr el éxito empresarial, en virtud que la alta rapidez y el mercado deban ajustarse a nuevas condiciones del mercado.

Según Amat (1994:12), "La supervivencia y el éxito empresarial exigen una adaptación continua de la empresa al entorno tratando de lograr la máxima eficacia en el funcionamiento de su organización interna y de sus operaciones." Tal situación exige la adopción de un estilo estratégico de gestión, así como un control permanente de la evolución de la empresa para detectar posibles desviaciones respecto al funcionamiento adecuado y necesario.

El control interno consiste en disposiciones legales, políticas y procedimientos aplicables destinados a dar a la administración garantía razonable de que se cumplirán los objetivos y metas de la entidad. Una de sus finalidades principales es garantizar la subordinación de los actos administrativos al principio de legalidad, debe considerar los factores del medio ambiente natural y social que puedan ser afectados, como resultado de las operaciones de la institución o de actividades reguladas por ella.

El control interno comprende el plan de organización, los métodos y procedimientos que tiene establecidos una empresa o negocio, constituidos en un todo para la obtención de tres objetivos principales: la obtención de información financiera correcta y segura, la salvaguarda de los activos y la eficacia de las operaciones. Es importante que funcione adecuadamente en las empresas puesto que permite el manejo adecuado de los bienes, funciones e información de una empresa determinada, con el fin de generar una indicación confiable de su situación y sus operaciones en el mercado.

El desarrollo de un plan de ventas adecuado proporciona información básica para el control de las ventas, los costos de distribución y otras partes relacionadas los componentes del plan de ventas deben desarrollarse en función de las responsabilidades administrativas delegadas ya que sobre esta base podría lograrse un control eficaz.

El control presupuestario es uno de los más importantes sistemas integrados de control de la actividad económico-financiera de la empresa comparar los datos reales con los objetivos fijados, la actividad de la empresa ocasiona unos resultados cuantificar e interpretar las posibles diferencias: cualquier desviación debe ser siempre cuantificable adoptar las medidas correctoras oportunas, es necesario decidir las acciones correctoras que consigan reducir las desviaciones.

Utilidades del control presupuestario

-La posibilidad y oportunidad de comparar, de forma total en un ejercicio o por periodos, los datos reales de ejecución con los objetivos planteados inicialmente.

- Flexibilidad en la toma de decisiones, derivadas de la marcha de las actividades, de modo que es posible alterar las previsiones y cambiar tareas y partidas en función del estado del presupuesto.

-Control y efectividad de las medidas adoptadas durante el presupuesto, así como cuantificar las posibles diferencias

El control presupuestal se efectúa comparando los resultados reales contra los presupuestados, VENTAS: se pueden obtener variación o desviaciones de volumen y precio de venta. PRODUCCION; se pueden determinar las variaciones o desviaciones. El control consiste en el proceso sistemático de regular o medir las actividades que desarrolla la organización para que estas coincidan con los objetivos expectativa establecidas en sus planes. El control se ejerce en todos los niveles de las organizaciones; desde los niveles superiores o jerárquicos, hasta los niveles inferiores u operativos.

El logro de los objetivos debe poder medirse (evaluables). La forma como se miden los resultados requiere una serie de indicadores que deben desarrollarse al mismo tiempo que se establecen los objetivos la evaluación presupuestaria es medir la Eficiencia y Eficacia de los Gastos corrientes y de Inversión mediante indicadores, que permitan conocer sus efectos antes y después de realizadas las erogaciones

La ejecución del presupuesto es una de las fases esenciales del presupuesto, es cuando una estimación de lo que se va a realizar se convierte en un hecho real. A su vez es importante ya que mediante una buena ejecución se puede concluir que el presupuesto que se planea . El mismo tiene su proceso donde realmente se encuentra reflejado el orden para su

ejecución encontrando: la distribución, compromiso, verificación, orden de pago, pago y contabilidad.

GARCIA S, Oscar León. Administración financiera Fundamentos y aplicaciones. Tercera edición. Medellín: Prensa moderna editores.

GOMEZ RICARDO, Jorge. Presupuesto público Colombiano. Santafe de Bogotá: Universidad Externado de Colombia. 1.998. 475 p.